
VERBALE DE{, O3-MAGGIO 2016

L'anno 2016, i|giorno 03 del mese di Maggio si è riunito presso la propria sede sita in

Consiglio della II Circoscrizione giusta convocazione di prosecuzione del Presider-rte

727613 del2l Aprile 2016, per discutere gli argomenti allegati di cui agli O.d.G.

Presiede la seduta il Presidente Tomaselli, il quale alie ore 10,00 chiama l'appello.

E'assistito dal Segnetario Esp. Amm.vo Sig.ra Anna Maria Geraci.

Redige il verbale I'Istrutt" Amm.vo Sig. Salvatore Mattaliano.

All'appello risultano presenti tutti i consiglieri e non essendoci nessuna comunicazione

consiglieri a prendere Ia parola.

via S. Ciro n. 15, il

Tomaselli prot. no

il presidente invita i

Si scrive a parlarc il consigliere Duminuco e comunica di avere appreso dal giornale 1o spostamento del

terminal dei bus da Via Balsamo al parcheggio Basile e trova grave questa decisione sia per il circuito

economico-comrnerciale, sia per la viabilità.

Interviene il consigliere Scarlata, in merito al diserbo di via Concordia, conferma che non è mai stata

diserbata e sottolinea grave la problematica visto, che nel giro di pochi rnetri ci sono tre scuole.

Interviene il consigliere Guaresi e dicliiara di essere dispiaciuto perché ancora una volta si troverà costretto

a scendere in strada per spazzare via Kolbe. Chiede a questa presidenza di attivarsi al più presto invitando i

dirigenti e i responsabili dell'Azienda Rap a migliorare il servizio.

Interviene il vice presidente Inzerillo, e menziona I'argomento targlie alterne, un provvedimento ernanato

dall'Amministrazione Comunale che a suo giudizio penalizza tanto i residenti delle periferie, visti i disagi

economici e f impossibilità per molti cittadini di possedere due macchine che favorirebbqgo la possibilità di

avere sia numeri pari e sia numeri dispari nelle targhe. Inoltre, a Ciaculli - Croce Verde ci sono strade che

non sono ancora servite da servizio pubblico e questo cornplica ancora di piir la cosa. Propone, quindi, di

stilare un documento da presentare al Sindaco e al Servizio Traffico, dove si chiede di spostare le targhe

alterne e prevederle dalla stazione verso il centro città. Vuole capire, inoltre, se l'intervento è condiviso

dalla presidenza e dai consiglieri tutti e se questa iniziativa può avere seguito in tempi brevi.

lnterviene il consigliere Marchese, desidera che questa presidenza si attivi con gli uttici competenti per

avere chiarezzasui tanti soldi spesi per l'acquisto di spazzatrici, dato che in giro non se ne vedono.

Interviene il consigliere Giocalieroo che riallacciandosi all'intervento del collega Marchese ricorda che le

spazzatrici dovevano sostituire l'operatore ecologico ma ad oggi, conferma, non si vede ne l'uno ne 1'altro.

lnterviene il cor-rsigliere Savoca e propone di invitare sia l'Ass.re che i dirigenti delia Rap per affrontare e

avere chiarimenti niguardo i disservizi ele tematiche finora discusse in aula. In merito alle targhe alteme

sostiene, che a suo giudizio il provvedirnento è ingiusto.



Prende la parola il presidente Tomaselli, e rispondendo al consigliere Guaresi chiarisce che
riguardante lo spazzamento non riguarda soltanto via Kolbe o via Galletti, ma è esteso anche ad

Esce alle one 10030 il consigliere Terzo.

condivide quanio richiesto più volte dal consigliere Savoca 
" "ioè, 

che soltanto invitando i responsabili
della Rap assieine all'Ass-re si puo fare chiarezza su i vari disservizi e capire come si sta attivando
l'Azienda col piano spazzamento. Quindi, suggerisce al consigliere Guaresi di non sostituirsi all,operatore
ecologico, anche se il gesto è lodevole, perché non sarebbe ne risolutivo ne definitivo, ma consiglia di
aftendere prima l'incontro istituzionale in Aula e poi, se entro maggio non si ottenesse l,i'contro,
collegialrnente ci si attiverà per attuare tttt'azione forte e definitiva per dirnostrare ai cittadi'i che non sono
soli' Per quanto riguarda via concordia, a scarlata risponde che a suo avviso il disservizio nasce da una
confusione dovuta alla toponomastica poco chiara e questo crea problemi all,azienda, bisognerebbe
identificare in maniera piir dettagliata tutîa I'area. Per quanto riguarda l,area di sosta bus, risponde al
consigliere Duminuco, che I'ordinanza è bloccata dalla Regione e sarà sua cura capire se è possibile
affrontare e dipanare la diatriba tra Regione e comune. conferma che il provvedimento era buono per tutto
il tenitorio perché agevolava le attività commerciali. Per quanto riguarda le targhe alterne risponde a
Inzerillo ci-le il tema è attualissimo e in questi giorni si stanno attivando molte iniziative da parte di residenti
sopratfutto di croceverde Giardini con petizioni e sit-in. Il presidente ha dato massima solidarietà per questo
disservizio e gli fa piacere che l'argomento è stato avallato dal vice presidente Inzerillo, sicurarnente se noll
ci sarà nessun intervento da parte dell'Amministrazione comunale, il consiglio si attiverà con una
iniziativa collegiaie" Intanto comunica che si sta preparando una nota riguardante la planimetria legata al
piano di targhe alterrre.

Alle ore 1S,4{} esce il consigliere Marchese e Cardella

A questo pr-into il presidente Tomaselli da comunicazione di un incidente avvenuto nei ;rressi del bar del
bivio ad Acqua dei Corsari di un uomo travolto da un tir,
sarà accefiato se l'uomo è stato colto da un malore e poi

effettuando i necessari rilevamenti.

Esce alle orc 18,42 esce il consigliere Sala.

non si conoscono allcora l* 
"uuil 

dell,incidente,

travolto, in queste ore la polizia Municipale sta

Altra cornunicazione riguarda l'awelenamento di cani in via KÒlbe anche in questa occasione è stata
allertata la Polizia Municipale che ha subito sensibilizzato il canile e i veterinari che sono riusciti a salvare
solo un cane invece ie carcasse dei cani che non ce l'hanno fatta sono già state prelevate dalla Rap.

Finite le comunicazioni il presidente Tomaselli nomina come scrutatori i consiglieri: La valle, colletti e
Greco e passa all'approvazione del verbale del 05-Apnite-2016 se ne da lettura e alle ore 10,45 viene
approvato per appello nominale, favorevoli: cangelosi, Colletti, Di Fazio, Duminuco, Giocaliero, Greco,
Guaresi, Inzerillo, La valle, Scarlata, Savoca e Tomaselli. Sono assenti'i consiglieri: cardella, Marchese,
Sa[a e Terza.



Escono alle ore 10,46 escono i consigrieri Guaresio Di Fr'azio e Duminuco.

avente per oggetto: Alla riscopefta culturale della Torre, il presidente ne da lettura e il consiglier. cio.utì.r;=rili"i,
la delucida dettagliatarnente, spiegando che il nome della suddettapiazzaTorrelu'ga venne attribuito al
luogo grazie a questa antichissima torre di avvistamento che ormai è in stato di degrado. Al fine di potere
valorizzare questo importante monumento vuole organizzare una manifestazione culturale che permefta a
cittadini e studenti di conoscere la storia del territorio. Il presidente mette il votazione la suddetta proposta e
comunica che in allegato alla stessa c'è il parere positivo della comrnissione cultura. Alle ore 11.00 la
proposta viene approvata all'unanimità dei presenti. Sor1o assenti i consiglieri: cardella, Di Fazio.
Duminuco, Guaresi, Marchese, Sala e Terzo.

Alle ore 11.05 esce il consigliere La Valle.

ll consigliere cangelosi chiede la verifica del numero legale, il presidente chiama l,appello e risultano
presenti i consiglieri: Cangelosi, Colletti, Giocaliero, Greco, Inzerillo, Scarlata e Savoca. per mancan za del
numero legale alle ore 11,10 il presidente Tomaselli dichiara chiuso il Consiglio.

[{ Segretario ll Presidente
( Esp. Arnm.vo Sig.ra Anna Maria Geraci)

en{ fun

l


